



| | |
|----------------------|------------|
| AMT: | |
| Sachgebiet: | 1 |
| Vorlagen.Nr.: | 2015/105 |
| Datum: | 22.04.2015 |

Sitzungsvorlage an den

| | | | |
|----------|------------|------------|------------------|
| Stadtrat | 28.04.2015 | öffentlich | zur Entscheidung |
|----------|------------|------------|------------------|

| | | |
|---------------------------------------------------|-----------------|---------------------------------------------------------|
| Kitzingen, 22.04.2015 Amtsleitung | Mitzeichnungen: | Kitzingen, 22.04.2015 Oberbürgermeister |
|---------------------------------------------------|-----------------|---------------------------------------------------------|

| | | |
|-------------|----------------------------------|------------------------|
| Bearbeiter: | Ralph Hartner | Zimmer: 2.5 |
| E-Mail: | ralph.hartner@stadt-kitzingen.de | Telefon: 09321/20-1001 |
| Maßnahme: | | |

Solidarität der Stadt Kitzingen mit "Stammheim ist bunt"

Beschlussentwurf:

1. Vom Sachverhalt wird Kenntnis genommen.
2. Die Stadt Kitzingen erklärt sich mit der Aktion „Stammheim ist bunt“ und der Gemeinde Kolitzheim solidarisch und unterstützt alle Bemühungen, um einer Etablierung der Landeszentrale der Partei „Die Rechten“ entgegen zu wirken.

Sachvortrag:

Der Kreistag hat sich in seiner Sitzung am 20.04.2015 einstimmig mit der Aktion „Stammheim ist bunt“ solidarisch erklärt (s. Anlage 1).
Ergänzend wird auf den beigefügten Presseartikel verwiesen (Anlage 2).

Die Stadt Kitzingen sollte sich ebenfalls solidarisch erklären und schon damit deutlich machen, dass für „rechtes Gedankengut“ kein Platz in unserer Gesellschaft ist.

Anlagen:

Anlage 1 - Auszug aus Sitzungsbuch des Landkreises

Anlage 2 - Presseartikel